

Appel à la solidarité avec les trois syndicalistes d'UNIA-Bellinzona

Les signataires de cet appel ont pris connaissance de la «mise à la porte» de la direction d'UNIA-Tessin des trois syndicalistes mentionnés ci-dessous et ils constatent que la décision prise pénalise de manière importante le développement d'un syndicalisme combatif et démocratique dans la région du Tessin.

Ils ont pu apprécier les capacités syndicales, la disponibilité et la générosité manifestées au cours de la lutte des Officine (Ateliers mécaniques de Bellinzona) de Teresa Guarna, Siro Petruzzella et Matteo Pronzini.

Dans une phase antérieure, ces trois syndicalistes avaient démontré leurs capacités d'animation lors de la mobilisation en faveur du renouvellement du contrat collectif national dans le secteur de la construction.

Ces luttes et cette présence ont traduit et traduisent encore l'espoir de l'émergence d'un nouveau syndicalisme, réellement proche des travailleuses et des travailleurs et de leurs besoins ; d'un syndicalisme démocratique, fondé sur la participation au premier rang et directement des salarié·e·s ; d'un syndicalisme capable de s'adresser à toute la population, de se construire en liaison avec elle, et d'être un interlocuteur de toute la société.

Teresa Guarna, Siro Petruzella et Matteo Pronzini ont incarné ce potentiel et cette capacité de l'organisation syndicale de se mettre au service des travailleuses et travailleurs et de leurs options, de leurs choix stratégiques.

Il est dès lors fondamental que ces trois militants puissent continuer à remplir leur fonction au Tessin, comme ils l'ont fait jusqu'à maintenant.

Avec le présent appel :

- Nous exprimons notre solidarité pleine et entière avec Teresa Guama, Siro Petruzella et Matteo Pronzini.
 - Nous demandons aux organes dirigeants d'UNIA de revenir, le plus vite possible, sur leurs décisions.

Pour l'«Officina Donna» - L'autre moitié de la résistance :

Giusy De Giuseppe – Milena Telesca – Augusta Bellini – Ornella Biaggi – Emilia Caspani – Saida Cozzaglio – Bruna Frizzo – Giuliana Grasso – Angelica Lepori – Pascale Musatti – Celestina Palummo – Rosaria Quagliarello – Doris Rizzi – Anna Maria Straface – Antoinette Werner

Les personnes suivantes ont donné, pour l'heure (22 janvier 2009) leur adhésion à cet appel :

Christian Marazzi – Delta Geiler Caroli – Sandro Marci – Spartaco Greppi – Gianni Frizzo – Werner Carobbio – Donatello Poggi – Giuseppe Sergi - Marco Bellini – Ianira Bellini - Luana Bellini – Eugenio Zippilli - Franco Cattaneo – Paola Cattaneo - Michela Cattaneo – Antonella Guarna – Marco Ricci – Carmelo Seminara – Giuseppe Calì – Erika Zippilli-Ceppi – Manuel Borla – Sebastian Roud – Anna Ortelli – Franco Ortelli – Franco Grasso – Katia Carobbio – Javier Hernandez Pita

Pétition à retourner dès que possible à Caspani Emida, via S. Gottardo 65, 6900 Massagno